

高台だより

H30年6月号
No.408
発行責任者
三原重徳
総合窓口
954-7496
会員329世帯
全372世帯
唐衣着つなれにし
妻いあれば
はるばる来ぬ
旅をしそ
思ふ 伊勢物語

高台夏まつりの準備が進んでいます 今年は8月18日(土)

「高台夏まつり」は、高台自治会最大の恒例行事です。今年は8月18日(土)に開催され、今その準備が進んでいます。

夏まつり実施には、企画・公園整備・会場設営・模擬店下拵え・当日販売などが必要で、主に役員(常任委員9名、ブロック委員22名)で、準備が進んでいます。

しかしこの陣容での実施は難しく、またまつりの準備を通じて皆さんが親睦を深める意味でも、是非多くの会員の皆さんの参加をお願いします。特に毎年お手伝いいただいている「高台自治会サポーター」の皆さんにはご依頼にお伺いします。よろしくお願ひいたします。

▼高台夏まつりでは、生ビール、かき氷、助六すし、フランクフルト、サザエの壺焼き、たこ焼き、焼きそばなどの模擬店があります。子供会も売店やゲームなどのコーナーを予定しています。

▼恒例の長四中プラスバンドによる演奏、子どもさんのためのさくら会館での「お地蔵さん」、飛び入り参加大歓迎の「盆踊り」などがあります。

自治会

◆自治会会費をお願いしてあります。高台自治会会員328世帯(4月現在)のうち、長期入院中と転勤による休会中の3世帯を除いた325世帯の皆さんから、585,000円をいただきました。

◆現在長岡京市には57の自治会があり、自治会役員が市の団体の委員となつています。年度初めでそれぞれ会合が開かれ、その報告です。

部会等報告

▼後日高台だより夏まつり特集号をお配りしますが、そこに「無料券(生ビールかジュースとおつまみ)」が付いていますのでお受け取りください。

▼無料券に付いた「福引券」に記名いただいた投票いただきますと、それなりの賞品がもらえます。

▼70歳以上の会員の皆さんには、「敬老おたのしみ券」をお配りします。会場でプレゼントとお引き換えください。

▼中学生と幼児の皆さんで、当日来場いただいた皆さんには、「中学生無料券」「幼児無料券」をお渡しします。子供会会員の小学生にも、子供会から無料券をお配りします。



昨年のお地蔵さん

昨年の盆踊り

の親睦を図り、市制推進に協力するための組織で、新年度の計画などが決まりました。

◆「生涯学習委員会」……自治会内の生涯学習を活性化するための説明会がありました。高台もいろいろなイベントを開催しています。事務局が発行する隔週刊「自遊学(回覧しています)」によれば、他自治会では200回以上続く学習会も見られ、それぞれ活発に活動をされていることが分かります。なお高台自治会が属する長五小校区の11の自治会は、合同して独自のイベントを計画しています。

夏のとれとれ市は7月7日(土)

夏の「とれとれ市」を7月7日(土)10時から12時高台3号公園で行います(荒天以外実施)。丹後久美浜より直送の魚貝類や干物などの海産物、地元農家の朝採れ新鮮野菜、市内和洋菓子店の生菓子・赤飯・ケーキなどを販売します。また先着百名の皆さんには、空くじなして、それなりに当たる抽選ができます。



昨年夏のとれとれ市

また同時開催で「古本交換会」をさくら会館で行います。ご不要になった書籍(雑誌を除く)がありましたら、総合窓口ご連絡いただければ取りにお伺いします。当日気に入った本がありましたら、自由にお持ち帰りください。

6月末にお配りするとれとれ市のチラシをご覧ください。

◆「廃棄物減量委員会」……関西のみ処理場が3年後には一杯となることを受けて、家庭で出るごみを今より20%減らす目標が設定されました。

◆「防災防犯委員会」……今年も防災防犯研修会を実施するとともに、青パト(青色回転灯をつけた車での防犯巡回)も続けます。長岡京市の犯罪自体は減ってきていますが、空き巣・自転車窃盗・振込め詐欺は増加しているとのことで、ご注意ください。

◆「少年補導委員会」……青少年健全育成のため、ガラシャ祭りや友好祭などでパトロールを続けていくとのこと。

福祉

日本赤十字社社資募集(募金のこと、社資とは活動資金のこと)にご協力をお願いします。日赤広報や募金袋を配布しています。6月末日までに各ブロック委員にお渡しください。なお2000円以上の募金の方は赤十字社員として登録できます。



パソコン無料相談室

6月25日(月)9時から12時まで、さくら会館。

ふれあいサロン(映画会)

第49回「ふれあいサロン(映画会)」は、6月25日(月)13時30分からです。犬養孝先生は万葉学者として知られ、大阪大学で万葉故地を訪ねる万葉旅行を主催されていました。現地で犬養節と呼ばれる名調子で、万葉秀歌を朗々と詠吟されました。また万葉集の歌に、合理的な新しい解釈もされ、多くに著書を上梓されました。この功績で奈良県明日香村には犬養万葉記念館が作られ、文化功労者にも選ばれました。NHKで、犬養先生が万葉故地を紹介し犬養節を披露する番組を作りましたが、それらをまとめたものを今回鑑賞します。映画鑑賞後飲酒・喫茶で歓談します。参加自由、無料です。



映画鑑賞後飲酒・喫茶で歓談します。参加自由、無料です。

美化衛生

5月27日春の公園除草と、ごみゼロ運動を行いました。公園で94名(2号公園隣接する平井からの10名含む)36人、3号公園と緑地15人、4号グラウンド30名、6号緑地を含む5号公園13人の多くの皆さんの参加をいただきました。ご協力ありがとうございました。



4号グラウンドでの除草

街路樹検討

街路樹植え替えを含むバス通り道路改修工事は、全体640mを6区画に分けて始まり、現在第4区画まで進んでいます。第1区画の歩道は舗装が済み歩き易くなり、野々下医院西のセツ谷川にかかる橋の欄干も高く新しくなり、より安全になりました。バス通りにあった南京櫓の若木1本を、記念に2号公園に移植しましたが、新葉が出て根付きました。なお全体の工事は10月頃終わる予定です。



南京櫓の若木

オトナリーマン

2の1B 篠山千春さん (民生児童委員)



「情けは人の為ならず」これは20年前、私たちが夫婦の結婚式の司会を二つ返事で引き受けてくれた友人が、教えてくれた言葉です。「人に親切にすれば巡りめぐって自分に返ってくる」という意味であることをその時に知りました。「いつか必ずお返しするからね」友人に約束したまま時が過ぎ、今では彼女に何もしてあげられなくなってしまいました。

一昨年、民生児童委員のお話をいただき、私にはとても大きすぎる役で一度はお断りしました。しかし今こそ昔の友人との約束を果たす時なのではないかと思ひ、お引き受けしました。私はこの高台に移ってきて16年になります。近所の方々、子ども会、自治会を通して本当に多くの皆さんにお世話になってきました。

「情けをいたいた方々のために」お返しできればと気持ちで、微力ながら委員を務めさせていただいています。さっさと亡き彼女も見守ってくれていると思います。どうぞよろしくお願ひいたします。

6月度さくら会館清掃を、3Bと4Bの13名で行いました。次回は7月14日(土)役員会の日、10時からで、当番は5Bと6B、リーダーは矢形さんです。5月度さくら会館の部屋利用は16回でした。

会員動向

入会 8B 3・2・5 白坂忠男さん